
Student-Athlete Participation Statement re: Gender Identity

OFSAA is committed to providing student-athletes with equal opportunities to participate
in school sports consistent with their gender identity. All students have the right and are
welcome to play for the sports team or sports activity that best aligns with their gender
identity, regardless of their assigned sex at birth.

All students may participate in any OFSAA sport, although they may only play on one
team in the same sport (team or individual) during a school year.

The above statement should be applied in a way that is consistent with OFSAA’s
vision, mission and values.

Énoncé sur la participation des élèves-athlètes et l’identité de genre

La FASSO s’engage à offrir aux élèves-athlètes des chances égales de participer au
sport scolaire en fonction de leur identité de genre. Les élèves ont le droit de jouer au
sein de l’équipe sportive ou de pratiquer l’activité sportive qui correspond le mieux à
leur identité de genre, quel que soit le sexe qui leur a été assigné à la naissance.

Les élèves peuvent participer à tout sport de la FASSO. Cela dit, un ou une élève ne
peut jouer que pour une seule équipe d’une discipline donnée (que ce soit un sport
d’équipe ou individuel) pendant une année scolaire donnée.

L’énoncé qui précède est appliqué à la lumière de la vision, de la mission et des
valeurs de la FASSO.


